

Goblog

Kodim Klungkung Ikut Serta Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Tahun 2023-2024

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.GOBLOG.CO.ID

Oct 18, 2023 - 11:46



KLUNGKUNG, - Dalam rangka Operasi Mantap Brata Agung Tahun 2023-2024, Kodim 1610/Klungkung ikut serta dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap

Brata Tahun 2023-2024 dalam rangka Pemilu 2024 yang dipimpin Kapolres Klungkung AKBP I Nengah Sadiarta, Selasa (17/10/23).

Apel gelar pasukan yang dilaksanakan di Alun Alun Ida I Dewa Agung Jambe, lingkungan Semarapura Tengah, Klungkung tersebut dihadiri Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han), Wakapolres beserta PJU dan jajaran, Kepala Badan Kesbangpol, Ketua KPU Klungkung serta berbagai instansi dan komponen di kabupaten Klungkung serta personel yang terlibat Operasi Mantap Brata Tahun 2023-2024.

Dalam amanat Kapolri yang dibacakan oleh Kapolres Klungkung disampaikan bahwa apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun Sarpras Operasi Mantap Brata 2023-2024, sehingga Pemilu 2024 diharapkan dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Pada kesempatan tersebut disampaikan pula penekanan Kapolri yang meliputi Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, pastikan kesiapan perlengkapan pribadi, Sarpras dan fasilitas penunjang lainnya, sehingga dapat mendukung pelaksanaan operasi, laksanakan pengamanan dengan penuh rasa tanggung jawab, humanis dan profesional sesuai SOP dan tingkatkan sinergisitas dan soliditas antar seluruh personel pengamanan maupun stakeholder terkait, karena hal tersebut adalah kunci utama keberhasilan operasi, “terangnya.

Sementara itu, dikonfirmasi usai kegiatan Dandim 1610 Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menyampaikan apel gelar pasukan ini merupakan langkah dalam memastikan sejauh mana kesiapan personel, materiil maupun pendukung lainnya dalam rangka pengamanan Pemilu 2024.

Menurut Dandim, pihaknya tetap konsisten dan pastinya mengoptimalkan segala kemampuan yang dimiliki untuk membantu dan bersinergi dengan seluruh pihak dalam mensukseskan pesta demokrasi (Pemilu) tahun 2024 agar aman, tertib dan kondusif, “ujarnya.

Keterlibatan pihaknya dalam kegiatan ini sudah dikoordinasikan serta ditentukan dalam ketentuan dan aturan yang berlaku, sehingga pihaknya akan berpedoman dan memegang teguh hal tersebut, “tuturnya.

Mari kita rapatkan barisan untuk bersatu menjaga, mengawal dan mensukseskan pesta demokrasi Pemilu 2024 sesuai dengan tugas dan tanggung jawab masing-masing, “tegasnya. (Pendim 1610/Klungkung).